

Asociación Ares

Envia un email al anunciante: user-970552@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 30 Septiembre de 2025

10 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Asociación Ares es un centro de referencia especializado en el tratamiento de adicciones y la promoción de la salud mental. Nuestra misión es ofrecer una solución integral, multidisciplinar y basada en la evidencia científica para guiar a las personas hacia una recuperación completa, sostenible y autónoma. Nos distinguimos por ir más allá de la desintoxicación, abordando las causas subyacentes de la adicción y dotando a nuestros pacientes de las herramientas necesarias para reconstruir su proyecto de vida. El Pilar de Nuestro Tratamiento: La Vivienda Terapéutica El corazón de nuestra metodología reside en el programa de Vivienda Terapéutica. Este no es simplemente un lugar de residencia, sino un entorno terapéutico estructurado y seguro, diseñado para alejar al paciente de los factores de riesgo de su vida cotidiana. En este espacio de convivencia y apoyo mutuo, los individuos aprenden a desarrollar rutinas saludables, a gestionar sus emociones y a fortalecer sus habilidades sociales bajo la supervisión continua de nuestro equipo profesional. Es la base sobre la que se construye una recuperación sólida, permitiendo una transición gradual y segura hacia la vida autónoma. Una Metodología 100% Personalizada y Multidisciplinar Entendemos que cada persona es única, y por tanto, cada proceso de recuperación también debe serlo. En Asociación Ares, cada tratamiento comienza con una evaluación exhaustiva para diseñar un plan 100% personalizado. Nuestro equipo multidisciplinar, compuesto por psicólogos, terapeutas, educadores y trabajadores sociales, colabora para aplicar un enfoque integrador que combina lo mejor de distintas corrientes terapéuticas: Terapia Cognitivo-Conductual (TCC): Para identificar y modificar patrones de pensamiento y conducta disfuncionales. Terapia Motivacional: Para fortalecer el compromiso del paciente con el cambio. Enfoque Humanista: Para fomentar el autoconocimiento, la autoestima y la responsabilidad personal. Amplitud de Servicios para una Recuperación Completa Nuestra especialización abarca un amplio espectro de adicciones, tanto con sustancia como comportamentales: Adicciones a sustancias: Ofrecemos programas específicos para el alcoholismo y la drogadicción, tratando la dependencia a cocaína, cannabis, opiáceos y otras sustancias. Adicciones comportamentales: Contamos con tratamientos expertos para la ludopatía, la adicción al sexo, a las nuevas tecnologías y los trastornos de la conducta alimentaria. Además, ofrecemos servicios de psicología clínica para tratar patologías asociadas como la ansiedad, la depresión, el estrés o el TOC, a través de terapia individual, de pareja y familiar. El Compromiso con la Reinserción y el Apoyo Familiar La recuperación no termina al alcanzar la abstinencia. Por ello, la implicación de la familia es un pilar fundamental en nuestro tratamiento, ofreciéndoles asesoramiento y terapia para que se conviertan en el mejor apoyo para el paciente. Finalmente, nuestros programas de reinserción social y laboral, junto con los grupos de apoyo y el seguimiento post-alta, aseguran que cada persona no solo supere su adicción, sino que se reintegre en la sociedad de forma plena y satisfactoria.









www.AnuncioTIC.com